



令和7年 8月 29日発行 江別市立上江別小学校

URL <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/kamiebetsu-es/>



学校教育目標

いきいき のびのび
☆かんがえる子
☆やさしい子
☆げんきな子
☆なかよくする子

夏休みを終え、第2ステージへ

校長 月居 忠文

26日(火)に子どもたちの元気な声が校舎に戻ってきました。今年の夏は、暑い夏でした。農作物の高温による生育不良が報じられ、人里近くにクマが出没するニュースが全国で相次ぐなど、地球温暖化や気候変動の影響を感じた夏でした。

夏休み中の子ども達の過ごし方はいかがでしたでしょうか。みんな充実した休みを過ごしたのであろうと思っております。江別市や各町内会などの主催による夏祭り、学校のプール開放、キャンプ、動物園や水族館、映画館などのレジャーや旅行や帰省、墓参など、様々な体験をした子どもが多かったと思います。学校に戻り、まずは生活のリズムを整えて、学習や生活に臨めるように支援していきます。

夏休み明けから10月10日の前期終了までの期間は、第2ステージ「ぐんぐん」に入ります。第2ステージでは、1・2・3・4学年の社会見学と6学年の修学旅行を予定しております。(きずな学級社会見学と5学年宿泊学習については第1ステージに実施済)それぞれの施設で、目的に応じて見学し、学びを深めることを目的としています。6年生は、9月25日~26日、1泊2日で白老・洞爺・留寿都方面に修学旅行に行きます。旅行的行事の中で、小学校最大の行事になります。仲間とのきずなを深め、一段と成長して帰ってこられるよう、支援していきます。

第2ステージ「ぐんぐん」では、第1ステージで身に付けた学習の成果や交友関係をもとに、「挑戦」していくステージと位置付けています。7月に実施した児童アンケートの結果からは、授業で学習内容がよくわかると答えた子の割合が多く、対話に取り組んでいる時間も確保されていること、ICTの利活用も進んでいることがうかがえました。一方、授業中に発表することや、自分の意見・考えを述べるのが苦手だと考えている子が一定数いることもわかっています。第2ステージでは「挑戦」を合言葉に、意欲的に学習活動や委員会・係活動、当番活動や中・昼休みの遊びや交流に取り組めるよう、職員で支援していきます。また、本校児童は、休み時間に外で遊ぶ子の割合が多いです。認定こども園や幼稚園、保育園で子ども達の「遊び」や「興味のあること」に取り組ませていただいた成果の一つだと捉えております。学校目標「いきいき のびのび」には、「よく遊び、よく学ぶ」という意味も込められていると考え、遊びの中での成長も大事にしていきたいと考えております。

夏休み明け~前期終業式

先日の夏休み明け朝会では、児童会長や、生活部の担当教職員から、苦手なことにも挑戦することや挨拶をしっかりと行うことについて話がありました。「自分から挨拶できることの良さ」を今後も指導してまいります。ご家庭や地域でも、進んで挨拶ができる子ども達の姿を目指して、声掛けしていただけると幸いです。



【9月の帰宅時刻】午後6時まで

◆◆◆◆◆9月の行事予定◆◆◆◆◆

日	曜	行事予定	給食	心の相談員
1	月	クラブ⑤/教科書配付/おはなしのへや(3・4年)	○	
2	火	特別日課4時間授業(給食なし)	×	○
3	水	学年レク(きずな)/PTA役員会	○	
4	木	社会見学(1年生)	△1	○
5	金	社会見学(3年生)/定時退勤日	△3	○
6	土			
7	日			
8	月	児童委員会⑤/選挙管理委員会③ おはなしのへや(5・6年)/薬物乱用防止教室(6年)	○	
9	火	特別日課4時間授業(給食あり)/SC来校日	○	○
10	水	4時間授業(給食あり)	○	
11	木	人権教室(全学年)/P)フェス打ち合わせ①	○	○
12	金	社会見学(4年生)/学年レク(2年)	△4	○
13	土			
14	日			
15	月	敬老の日/PTA資源回収日		
16	火		○	○
17	水	水害避難指導(洪水・水害)	○	
18	木	社会見学(2年生)	△2	○
19	金	後期児童会役員選挙/教育実習終了 きずな中学校区レク(第一中)	○	○
20	土	土曜開放		
21	日			
22	月	児童委員会⑥/選挙管理委員会④ おはなしのへや(1・2年)	○	
23	火	秋分の日		
24	水		○	
25	木	修学旅行(6年)1日目	△6	○
26	金	修学旅行(6年)2日目 給食試食会(3年)・学年レク(3年)/定時退勤日	△6	○
27	土	土曜開放		
28	日			
29	月	個人懇談①/おはなしのへや(3・4年) P)フェス打ち合わせ②	○	
30	火	個人懇談②	○	○

- 9月2日(火)は石狩管内教職員の研修会のため4時間授業で給食はありません。ご注意ください。
- 9月9日(火)は江別市内教職員の研修会のため給食ありの4時間授業となります。なお、きずな学級は授業公開のため、5時間授業となります。詳細は学年通信でご確認ください。
- 9月10日(水)は校内の研修会のため給食ありの4時間授業となります。なお、5年1組のみ、授業公開のため、5時間授業となります。詳細は学年通信でご確認ください。

<学校テーマ> 落ち着いたある きれいな学校

●教育実習 8月25日～9月19日

現在、北翔大学から3名、北海道教育大学から1名、計4名の教育実習生(うち本校卒業生が2名)が、来ています。主に2～5年生の学級に入り、本校の先生方から、授業の作り方や進め方について教えてもらったり、見て学んだりしています。また、子どもたちとのふれ合いを通して、児童理解を深めるなどして、教師の仕事を学んでいます。彼らにとっても、子どもたちにとっても素晴らしい時間になることを願っています。

●スクールカウンセラーをご活用ください

学校で悩んだり、困ったり、迷ったりしていることについての相談窓口として、週に2～3回の心の相談員のほかに、月1回(火曜日)スクールカウンセラーが来校しています。児童だけでなく、保護者の方もご利用いただけます。9月は9日が来校日です。学校だよりで来校日を確認し、ご利用になる場合は、お申し込みください。

●tetoru(テトル)の確認を!

今年も、暑い日が多く、夏休み直前には、熱中症予防のための午前授業も実施しました。9月に入りますが、まだまだ熱中症アラート発令の可能性はあります。

また、秋は台風による大雨・洪水、冬は吹雪・大雪等の自然災害も考えられます。



子どもたちの安全確保のために、学校は急遽、臨時休校としたり、登校時刻を繰り上げたり、下校時刻を早めたりするなどの対応をしなければならない場合も

できます。保護者の方の引き取りをお願いしなければならない場合も考えられます。その際、保護者への連絡はtetoruを利用します。天候が心配される場合は、特にメールの着信に気を配っていただくと大変助かります。よろしくお願いします。

●社会見学・修学旅行の季節です!

すでに6月に宿泊学習を終えた5年生以外、すべての学年がこの9月に社会見学・修学旅行を実施します。



教室を飛び出して、実際に見たり、触れたり、体験したりする活動は、教科書だけでは得られない深い理解が生まれるものです。

ご家庭には、服装や持ち物、お弁当等の準備をお願いします。